
Без напутствия не бывает хорошей дороги! 

«Сегодня у нас чудесный праздник, который с нетерпением ждут 

выпускники. И не потому, что вместе с ним заканчивается школа, а потому, 

что нет в школьном времени более волнующего момента, чем тот, когда ты 

последний раз входишь в стены родной школы, как ученик, а выходишь 

самостоятельным, взрослым человеком, принадлежащим уже другой жизни», 

- так начала торжественную линейку, посвящённую последнему звонку, в 

Увельской ООШ её ведущая учитель математики Н.П. Белоус. 

В 2018 году школу заканчивает один ученик – Артём Гордеев, а на смену ему 

приходят в первый класс два, в том числе и младший брат его Назар. 

Без напутствия не бывает хорошей дороги! Добрые пожелания Артёму 

прозвучали от директора школы Н.В. Шлома, первой учительницыТ. Е. 

Шлома и его мамы Е.Е. Гордеевой. Слово для поздравления было 

предоставлено гостям: члену политсовета красногорского местного 

отделения партии «Единая Россия» Т.А. Жилинской, начальнику отдела 

социальной защиты населения Красногорского района Е.В Грицан,  

начальнику отдела ЖКХ и строительства администрации района  Т.Н. Кацук, 

главному редактору газеты «Красногорская жизнь» Е.П. Севрюк, главе 

Яловской сельской администрации А.В. Белоусу. 

 Поприветствовали Артёма и младшие товарищи и друзья – ученики 

школы. 

 В ответном слове Артём поблагодарил учителей, технических 

работников школы, своих родителей за их труд, заботу. «Огромное спасибо 

вам за всё, что вы для меня делали!» - сказал он. 

Прво дать последний звонок было предоставлено выпускнику девятого 

класса Артёму Гордееву и учащемуся первого класса Константину 

Шаболтаю. 

 Три с половиной тысячи звонков вместили в себя девять кольных лет. 

Ни один из них не был похож на другой. Какой-то торопил на первый урок, 

какой-то звал к любимому учителю, какой-то выручал в «трагический 

момент», когда вызывали к доске, а ты туда вовсе не хотел идти… Но вот и 

прозвенел последний звонок. И, хотя ещё впереди зкзамены, школа уже 

прощается со своими питомцами. И поэтому праздник этот не только 

радостный, но и немножко грустный. Пожелаем же Артёму и всем 

выпускникам нашего района счастья,здоровья и удачи! 

Елена Севрюк. 

 



 

 

 

 



 

 


